

Un estudiante denuncia que la UV le niega una beca porque gana menos de 4.000 euros al año - Levante - 02/02/2017

Un estudiante denuncia que la UV le niega una beca porque gana menos de 4.000 € al año

► «Ministerio y Universidad no conceden ayudas a indigentes», asegura el estudiante que le dijo un empleado de la Universitat

R. M. COLL VALENCIA

■ Un alumno de primer curso del Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universitat de València (UV) ha denunciado ante el Rectorado de esta institución académica a un empleado de su Servicio de Información y Dinamización de los Estudiantes (SEDI) por un posible trato vejatorio y menosprecio. El estudiante de origen nicaragüense y de 47 años, Roger Zúñiga, asegura que el trabajador del SEDI le espetó que «el Ministerio y la Universidad no conceden becas a indigentes», cuando éste le

presentó un documento en el que consta que sus ingresos anuales no alcanzan los 4.000 euros anuales.

«Estoy en el paro y no cobro ningún subsidio, por lo que he tenido que anular la matrícula por motivos económicos y de salud, pero principalmente por falta de dinero», lamenta el estudiante en declaraciones a este periódico.

El sindicato Unió d'Estudiants Valencians (UEV), que ayer dio a conocer los hechos, crítica en un comunicado que los servicios jurídicos de la Universitat «han archivado el expediente disciplinario abierto al trabajador sin represalias por lo sucedido». La UEV también lamenta que la Universitat haya enviado la resolución desestimatoria al alumno denunciante «únicamente en valenciano, obviando la nacionalidad del estudiante y su desconocimiento de la lengua cooficial de la Comunitat Valenciana».

En el escrito, según el comunicado de la UEV, la Universitat «acepta el ofrecimiento de disculpa del empleado ante Zúñiga por si “se sintió ofendido”, alegando que el estudiante puso nervioso al trabajador del SEDI ante su insistencia». «De este hecho cabe destacar el total abandono de la UV a sus estudiantes más vulnerables», concluye la nota de la Unió.

La Unió d'Estudiants critica el «total abandono de los más vulnerables» por parte del rectorado al archivar la reclamación